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El candidato presidencial despúes de favorables pronósticosTranquilo y dispuesto a un cambio de formato

Tranquilo y optimista se mostró el candidato presidencial Ricardo Lagos por el resultado 
del primer debate televisivo con miras a las primarias del 30 de mayo transmitido anoche por 
cinco canales de la televisión chilena.

Según Lagos, “lo importante es que tratamos de explicar a la opinión pública qué es lo 
que significa una elección primaria, cuáles son los temas. Es un debate entre personas que lian 
venido trabajando juntas largo tiempo y, en consecuencia, puede que no se hayan notado muchas 
aristas, pero creo que eso habla de la unidad de la coalición”.

Con respecto al éxito de rating que obtuvo el foro (32 puntos), lo que demuestra interés 
por las primarias, dijo que le gustaría que así fuera, porque quiere decir habrá una gran votación 
en estas elecciones. “Este es un hecho inédito en la historia política de Chile que después de estas 
elecciones primarias va a ser distinta”, expresó y agregó que el proceso le recuerda al plebiscito 
de 1988 por la gran cantidad de voluntarios (60 a 70 mil) que trabajarán en los comicios.

El abanderado de los partidos PS-PPD-PRSD afirmó que no se siente ganador, a pesar 
de las encuestas telefónicas realizadas anoche que lo indican como favorito, pero que cree que ha 
obtenido un gran respaldo de la opinión pública que se reflejará en el resultado del 30 de mayo.

Respecto al formato del foro político, comentó que no permite abordar ciertos temas con 
profundidad y que, tal vez, se podría pensar en otro tipo de intervenciones, de consultas, o tener 
temas específicos. Aseguró que las contrapreguntas son muy útiles y que estaría “encantado” de 
participar en otro tipo de programa. Sobre la posibilidad de debatir con Lavín, respondió: “no me 
cabe la menor duda, que en una elección presidencial, habrá un foro presidencial”.

Ricardo Lagos formuló estas declaraciones en el marco del Seminario Internacional 
“Chile y América Latina en el escenario global del año 2000”, reunión organizada por la 
Fundación Chile 21 que culminó hoy con la presencia de destacados invitados extranjeros.

En la oportunidad, también se refirió a una posible solución al caso Pinochet: “Yo 
siempre he pensado que este ha sido un caso judicial, y lo he dicho desde un comienzo. Cuando 
hubo definiciones políticas, hice un planteamiento político y creo que Chile tiene que crear las 
condiciones para que puedan hacerse este tipo de juicios en Chile”.

Consultado sobre cómo abordaría el tema de los derechos humanos en un eventual 
gobierno, prometió que hará todo lo que esté de su parte para avanzar en este tema que es una 
herida abierta en el alma nacional y precisó que “muchos quieren dar vuelta la página, yo 
también, pero para dar vuelta la página, hay que cerrar bien las heridas de la página anterior y 
los que fueron primeros actores en ella no deben estar en ésta”.
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